
 

 

 

 

 

 

 最近の秋間小学校の昼休みの校庭を見ていると、ほのぼのとした気持ちになります。学年に関係なく、低学年

も高学年も混じってサッカーやバスケをしていたり、先生が一緒に遊んでいたり、一輪車や雲梯やブランコなど、

自分の好きな物に夢中になっていたりするのです。以前は、異学年間での場所とりの争いや、ボールゲーム中の

暴言からのケンカなどもありましたが、最近はそういう“事件”について耳にしなくなりました。子供たちの心

が穏やかで友達のささいな失敗は許せる余裕があるのだと思います。 

 先日、安中市の『人権と平和を考える講座』で、桐の木クリニックの有賀道生先生から「悩み以上病気未満の

子どもたち」という演題の講話を聞きました。現代は子供たちが脳疲労を起こしやすい時代で、寝付きの悪さ、

食事の量の偏り、学力低下、集中力低下、ゲーム依存、新しい事への意欲低下、無気力さ、嘘や万引きや自傷行

為等がそのサインだということです。そして、そんな脳疲労を起こしている子供たちを救う第一歩はしっかり睡

眠を取らせることであり、昼間たくさん体を動かし、たくさん笑うと夜はぐっすりと眠れるのだそうです。 

 学校の校庭で思い切り遊んだり、教室で楽しく笑顔で過ごせたりすることは、子供たちの心の健康に欠かせな

いことなのだと、改めて思いました。 

 今日も秋間小の子供たちが皆、ぐっすり眠れる夜になると良いですね。 

がんばった子供たち敬称略  個人情報保護の観点から HP上は名前は掲載しません。 

【第２回全校漢字テスト満点賞】石井亜空莉 井上桜輔 岩井明日香 岩井星磨 櫻井光里 島田彩未  

原田岳 古澤賀來 本多愛来 松村碧 八木琴音 栁橋磨利 安藤あさひ 岩井優花 小林陽翔 小林美央那 

佐俣愛莉 根本壮輔 宮澤里佳 石井虹輝 井上陽依 井村陸人 大澤亮太 中山蓮愛 安藤ひかり  

江川啓太 岡本実和 佐俣美衣子 清水陽太 白石槙 城田大和 須貝桜乃 滝澤綾人 福田きみ 松村せと 

出水勝亜 大平麻央 左高怜 多屋いずみ 南俊汰 

【第１回全校算数テスト満点賞】石井亜空莉 井上桜輔 岩井明日香 岩井星磨 櫻井光里 島田彩未  

滝澤維吹 原田岳 古澤賀來 本多愛来 松村碧 八木琴音 栁橋磨利 小林陽翔 石井知真 城田純輝 

血脇郁織 友寄颯真 根本壮輔 松本真里佳 宮澤里佳 大澤亮太 櫻井光希 清水美紅 中山蓮愛  

安藤ひかり 江川啓太 岡本実和 清水陽太 城田大和 須貝桜乃 諏佐遥太 滝澤綾人 松村せと  

大平麻央 金子亜藍ベネディクト 左高怜 菅穂花 田島唯 多屋いずみ 

【読書感想文優秀賞】血脇彩桜 櫻井光里 岡本湊真 血脇郁織 関口英佑 井上陽依 松村せと 菅穂花 

多屋いずみ 

【足立区ギャラクシティ音楽コンクール 第１位】金子亜藍ベネディクト 

【富士スバルカップミニバスケットボール大会 第３位】田島唯 根本琥太郎 根本壮輔（安中ミニバス） 

【ノーブルホームカップ関東学童軟式野球秋季安中支部予選 準優勝】須貝瑠泉（松井田ルーキーズ） 

【吉井ミニバスケットボール大会 第３位】田島唯 根本琥太郎 根本壮輔（安中ミニバス） 

【市理科自由研究作品展】優秀賞 根本琥太郎（イシガメの研究） 石井知真（ナミアゲハの観察記録） 

 努力賞 井上陽依（海の水から塩を作ろう） 松村せと（海水から飲み水は作れるか）  

近藤音寧（ハムスターの秘密） 

【スポスルカップ GUNMAオープン 2022ドッジボール選手権 ジュニアの部 第３位】茂木 勇登 

【ぐんま昆虫の森｢虫の絵｣作品展 学校代表】血脇彩桜 新井志弥 岡本湊真 入澤侶維 城田大和  

多屋いずみ 

秋間小だより 

      【学校教育目標】育てよう！未来に続く「生きる力」～家庭・地域と共に～ 
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 １０月２０日（木）のオープンスクールでは、たくさんの保護者の皆

様に授業を参観していただき、たいへんありがとうございました。 

 ２年生は交換授業の都合上オープンスクールの時間帯に組み込むこと

が難しかったのですが、それ以外の学年では、「特別の教科道徳」の授業

を１時間ずつ公開いたしました。いじめやコミュニケーション上のトラ

ブルについては、保護者の皆様にも一緒に考えていただきたいという思

いからです。 

 また、タブレット端末の活用に子供たちがだいぶ慣れた様子も見ていただけたのではないかと思います。 

 保護者や地域の皆様と連携し、時代に即した教育の中で、学力も心も体もバランス良く育んでいきたいです。 

学校運営協議会 
10 月 20 日（木）には、第２回学校運営協議会も行われました。学校運営協議会委員の皆さんには、オープ

ンスクールでの授業参観・給食試食もしていただきました。 

 午後の熟議について、報告します。 

【議題１ 読書推進の手立てについて】 

子供自身による読み聞かせチャレンジ・「お気に入りマイブック」・ 

テーマ読書・本を使った遊びなど、新しいアイデアをたくさんいただきました。 

【議題２ 安全意識の向上について】 

何かあったときの連絡の仕方・交通ルール・救急措置法・天候の知識・不審者

や野生動物への対応を学校だけでなく家庭や地域でも教える、避難所体験などを通して他の人が災害に遭った

ときの自分の行動を考えさせる機会を設けるなど、すぐにでも取り組むべき意見が多数出されました。 

【課題３ これからの PTA運営をよりよいものにするために】 

 子供の数の減少や共働き家庭の増加により、役員として活動できる方が少なくなっている現状があります。  

 ただ、秋間小学校の子供たちの健やかな育成には PTA組織の力が欠かせません。もう一度、PTAの活動の意

義や役割を見つめ直しながら、時代に合う組織運営について学校運営協議会としても考えていきたいという意

見にまとまりました。 

【その他】 

 ・延期中の「学校・保護者・地域の顔合わせ会」は、新型コロナウイルスの感染防止のため今年度の実施は中

止とし、来年度に持ち越すことになりました。 

 ・登校時刻が早すぎることについては、該当地区の保護者の皆様に話し合っていただくことになりました。 

登校時パトロールではたいへんお世話になりました。 
 登校時パトロール後に寄せられたご意見について、学校としての今後の取組をお知らせします。 

①路面の状態が悪い箇所・歩道のない場所・蜂等のいそうな場所での歩き方については、学級指導や一斉下校時 

の指導の中で、子供たち自身が気を付けて通るよう考えさせていきます。 

②「あいさつ」は私たち教師が率先垂範し、気持ちのよいコミュニケーションを実感させる中で当たり前の行動

として身に付けさせたいです。保護者の皆様にも率先垂範へのご協力をお願いいたします。 

③路面の悪さ等については、管轄の部署に伝えていきます。 

④ある地区から「バス通学の検討を」というご意見をいただきました。市教委に相談したところ、「安中市のスク

ールバス規定により現在の秋間地区にはスクールバスを出すことはできません。また、回送バスの利用につい

てはバス会社の管理下にあるものですので、教委としてはお答えできません。」という回答でした。 


